



Lettre du maire novembre 2023

Le 2 novembre, la **tempête CIARAN** a somme toute épargnée notre commune, nous pouvions en effet craindre de plus gros dégâts. Ainsi des arbres sont tombés au niveau du parking sud du cimetière et des fils électriques ont été endommagés rue des 10 voisins, Loone Straete et rue de Bailleul. Rue des 10 voisins la chute d'un gros arbre a sérieusement abîmé la toiture de la chapelle Notre Dame des Grâce toujours si joliment entretenue et fleurie. Quelques dégâts sont aussi à déplorer sur la toiture du club House du foot.

Merci à Jérémy POIVRE, notre agent communal, d'avoir manié la tronçonneuse avec efficacité pour libérer la voirie et à ENEDIS pour sa réactivité à remettre le courant.

DE L'UTILITE DE LA PARTICIPATION CITOYENNE

Ce **28 octobre** vers 22heures quatre malfrats qui tentaient de dérober des cables réseau dans notre commune ont été interpellés en flagrant délit par la brigade de gendarmerie de Steenvoorde.

Cette tentative de vol lourde de conséquences a été empêchée grâce à un Merrisien qui intrigué par la présence suspecte d'individus a appelé la gendarmerie.

J'adresse toute ma reconnaissance à ce Merrisien qui par sa vigilance et un bon réflexe a évité de gros désagréments à nombre de nos concitoyens et de gros frais pour la commune.

VIE ASSOCIATIVE.

Le **lundi 30 octobre** la commune a réuni les présidents des associations. Les règles régissant les demandes de subventions et de la bonne utilisation des salles ont été rappelées, le planning d'utilisation des salles dévoilé. Quant à la salle polyvalente à vocation sportive, très convoitée, tous les créneaux disponibles en soirée sont d'ores et déjà saturés. Cette dernière sera opérationnelle dès janvier 2024.

RECOMMANDATION

En ces périodes de fortes pluies pensez à nettoyer les fils d'eau.

AGENDA COMMUNAL.

Je vous invite à participer en nombre à la cérémonie du samedi 11 novembre à 12h15 au monument aux morts et au pot de l'amitié qui fera suite.

Le banquet des aînés pour les 63 ans et plus se tiendra le dimanche 3 décembre à 12 heures, dans la salle des fêtes. Un colis sera distribué par les élus aux aînés dont la mobilité est défaillante.

Je vous rappelle que la campagne de recensement pour notre ville se déroulera du 18 janvier au 17 février 2024.

Vous êtes chaleureusement invités aux vœux du maire qui se tiendront le samedi 20 janvier 2024, à 18h30 à la salle polyvalente à vocation sportive.

Merris le 6 novembre 2023.

Bien cordialement, votre maire Yves DELFOLIE